

Lettre 16 du vendredi 30 avril 2021

Bonjour à vous tous, je vous espère en bonne santé.

Le confinement est toujours présent et nous devons nous emplir d'espoir en des jours meilleurs.

Aujourd'hui Jésus nous dit :

« Que votre cœur ne soit pas bouleversé : vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. »

Ne soyons pas bouleversés, Jésus condamné à mort, mort sur une croix et ressuscité le troisième jour va nous préparer une place auprès de son Père.

Désormais nous connaissons le chemin avec précision.

Depuis la venue de Jésus l'humanité toute entière est enrichie d'un Amour Nouveau.

Cet Amour, c'est vivre le Pardon, l'Accueil, le Partage, la Paix, prendre soin des personnes qui sont seules et reconnaître que tous nos frères sont eux aussi habités par Dieu.

Mes amis, prions et préparons- nous à accueillir l'Esprit Saint au moment de la fête de la Pentecôte qui approche. Que l'Esprit Saint pénètre en nous comme la colombe posée sur une épaule peut apporter la Paix.

Il est le chemin, la Vérité et la Vie.

A vous tous, bonne santé, prenez bien soin de vous.

Geneviève